

Instagram Gewinnspiel - Depotguthaben

TEILNAHMEBEDINGUNGEN

Nach Maßgabe der folgenden Teilnahmebedingungen sind natürliche Personen mit Wohnsitz in Deutschland, die das 18. Lebensjahr vollendet haben, zur Teilnahme (Teilnehmende) an diesem Gewinnspiel der Scalable Capital Bank GmbH, Seitzstraße 8e, 80538 München (Scalable Capital) berechtigt.

Mit der Teilnahme an diesem Gewinnspiel erklären sich die Teilnehmenden mit den Teilnahmebedingungen einverstanden.

1. Ablauf des Gewinnspiels

- Die Teilnahme erfolgt über das soziale Netzwerk Instagram.
- So geht's:
 - folge der Instagram-Seite von Scalable Capital "@scalable.capital"
 - kommentiere den Gewinnspielpost: "#Gewinnspiel: Bauch, Beine, 10.000 € Depot! 🎉" auf der Instagram-Seite von Scalable Capital "@scalable.capital" (Gewinnspielpost) und beantworte die Frage "Was ist dein finanzielles Ziel für 2026?"
- Das Gewinnspiel beginnt am Tag der Veröffentlichung des Gewinnspielposts am 27.01.2026 und endet am 03.02.26 um 23:59 Uhr (Gewinnspielzeitraum). Die Teilnahme ist nur innerhalb des Gewinnspielzeitraums möglich. Die Anzahl der Gewinnspieltage innerhalb des Gewinnspielzeitraums liegen im billigen Ermessen von Scalable Capital.
- Die Gewinnberechtigung setzt voraus, dass die Teilnehmenden Scalable Capital Broker Kundin/Kunden sind.
- Teilnehmende, die bisher keine Scalable Capital Broker-Kundin/Kunde sind und eine Gewinnbenachrichtigung erhalten, haben die Möglichkeit, innerhalb von 14 Tagen nach Erhalt der Gewinnbenachrichtigung Scalable Capital Broker-Kundin/Kunde zu werden. Voraussetzung für die Annahme als Scalable Capital Kundin/Kunde ist eine erfolgreiche Identifizierung per POSTIDENT Video, Online-Ausweisfunktion (eID) oder in der Postfiliale. Außerdem dürfen keine sachlichen Gründe gegen die Annahme als Kundin oder Kunde sprechen.

2. Gewinn

Im Gewinnspielzeitraum gibt es einmalig 10.000 EUR Portfolio-Guthaben für den Scalable Broker zu gewinnen, die nach Ablauf des Gewinnspielzeitraums binnen einer angemessenen Frist unter Berücksichtigung der internen Prozesse auf das persönliche Scalable Capital Broker-Verrechnungskonto der Gewinnerin/des Gewinners ausgezahlt werden. Zudem werden unter allen Teilnehmenden 5 Ausgaben des Abreißkalenders von "OHNE AKTIEN WIRD SCHWER" verlost. Eine Barauszahlung des Gewinns ist ausgeschlossen.

3. Freistellung

Die Verantwortung für das Gewinnspiel liegt allein bei Scalable Capital. Das Gewinnspiel steht in keiner Verbindung zu Instagram. Es wird durch Instagram weder unterstützt noch gesponsert. Für die Nutzung von Instagram gelten die Nutzungsbedingungen von Instagram.

4. Verlosung des Gewinns

Die Gewinnerin/der Gewinner wird nach Ende des Gewinnspielzeitraums binnen einer angemessenen Frist (voraussichtlich 3 Werkstage) in nichtöffentlicher Auslösung per Zufall ermittelt und durch eine persönliche Nachricht von Scalable Capital über Instagram über den Gewinn informiert (Gewinnbenachrichtigung). Die Gewinnbenachrichtigung gilt mit ihrer Absendung als zugegangen.

Die Gewinnerin/der Gewinner muss den Gewinn innerhalb von drei (3) Tagen ab Zugang der Gewinnbenachrichtigung annehmen (Gewinnannahme). Die Gewinnannahme erfolgt per E-Mail an socialmedia@scalable.capital unter Angabe der E-Mail-Adresse, welche die Gewinnerin/der Gewinner für ihren/seinen Scalable Broker nutzt. Falls die Gewinnerin/der Gewinner noch kein Scalable Broker Kunde ist, muss sie/er den Gewinn mit der E-Mail-Adresse, die sie/er für die Eröffnung des Scalable Broker nutzen wird, innerhalb der genannten Frist annehmen. Erfolgt die Annahme des Gewinns nicht binnen der oben genannten Frist, verfällt er. Selbiges gilt, wenn die Gewinnerin/der Gewinner zum Zeitpunkt der Auszahlung keine/kein Scalable Capital Broker-Kundin/Kunde mehr ist.

Gewinnende des Abreißklanders "OHNE AKTIEN WIRD SCHWER" erhalten diesen unverzüglich nach Auslösung per Post.

5. Ausschlussgründe

Ein Anspruch auf Teilnahme besteht nicht. Mitarbeitende der Scalable Capital und ihrer verbundenen Unternehmen gem. §§ 15 ff. AktG sowie der Baader Bank AG und deren Angehörige sind von der Teilnahme ausgeschlossen. Ebenso ist eine Teilnahme in Ausübung eines Gewerbes, zu gewerblichen Zwecken und/oder vor einem sonstigen beruflichen oder gewerblichen Hintergrund unzulässig.

Wenn berechtigte Gründe vorliegen, insbesondere (a) bei Manipulationen in Zusammenhang mit Zugang zum oder Durchführung des Gewinnspiels, (b) bei Verstößen gegen diese Teilnahmebedingungen, (c) bei unlauterem Handeln oder (d) bei falschen oder irreführenden Angaben in Zusammenhang mit der Teilnahme, kann Scalable Capital nach billigem Ermessen Personen von der Teilnahme am Gewinnspiel ausschließen und etwaige Zahlungen oder sonstige Gutschriften verweigern bzw. nachträglich aberkennen, zurückfordern und/oder geleistete Zahlungen vom jeweiligen Broker Verrechnungskonto einziehen. Insoweit ist Scalable Capital berechtigt, die Depotbank zu einer entsprechenden Zahlung anzuweisen.

Die Veröffentlichung von verletzenden, rassistischen oder sonstigen, das Persönlichkeitsrecht Dritter beeinträchtigenden oder anderen unangemessenen Inhalten im Rahmen des Gewinnspiels stellt einen Verstoß gegen diese Teilnahmebedingungen dar und führt zum Ausschluss vom Gewinnspiel. Scalable Capital behält sich zudem vor, Maßnahmen gegen derartige Beeinträchtigungen zu ergreifen. Im Übrigen wird auf die Nutzungsbedingungen von Instagram verwiesen.

Die Teilnehmenden sind für die Richtigkeit ihrer persönlichen Angaben, die für die Teilnahme am Gewinnspiel relevant sind, selbst verantwortlich.

Für den Gewinn können Steuern anfallen, die von der Gewinnerin/dem Gewinner zu tragen sind. Scalable Capital erbringt keine Steuerberatung. Bitte stimmen Sie sich bei Fragen mit einem Steuerberater ab.

6. Haftung von Scalable Capital

Scalable Capital haftet nicht für Schäden, die durch Fehler, Verzögerungen oder Unterbrechungen in der Übermittlung, Störungen der technischen Anlagen oder der sonstigen technischen Services, unrichtige Inhalte, Verlust oder Löschung von Daten, Computerviren oder in sonstiger Weise bei der Teilnahme am Gewinnspiel entstehen, es sei denn, solche Schäden wurden von der Scalable Capital, ihrer Organe, Mitarbeitenden oder Erfüllungsgehilfen vorsätzlich oder grob fahrlässig oder durch die Verletzung von Kardinalpflichten herbeigeführt. Scalable Capital haftet insbesondere nicht für die Verfügbarkeit von Instagram. Unberührt bleibt die Haftung für Schäden durch die schuldhafte Verletzung von Leben, Körper und Gesundheit.

7. Vorzeitige Beendigung des Gewinnspiels

Scalable Capital behält sich bei Vorliegen eines sachlichen Grundes vor, das Gewinnspiel jederzeit ohne Vorankündigung abzubrechen oder zu verändern. Sachliche Gründe sind u.a. gegeben, wenn ein unverändertes Fortbestehen des Gewinnspiels den berechtigten Interessen der Scalable Capital oder Dritter zuwiderlaufen oder die ordnungsgemäße

Durchführung des Gewinnspiels nicht mehr gewährleistet werden kann. Den Teilnehmenden stehen in diesem Fall keinerlei Rechte gegen Scalable Capital zu. Dieses Gewinnspiel unterliegt, soweit zulässig, ausschließlich deutschem Recht. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

8. Datenschutz

Zur Durchführung und Abwicklung des Gewinnspiels verarbeiten wir gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO Ihre personenbezogenen Daten wie z.B. Vor- und Nachname, E-Mail-Adresse und postalische Anschrift. Wir löschen personenbezogene Daten, sobald das Gewinnspiel beendet ist und die Daten nicht länger für die Erfüllung der eingangs genannten Zwecke erforderlich sind und sofern keine anderweitige Rechtsgrundlage (z.B. handels- und steuerrechtliche Aufbewahrungsfristen) vorliegt.

Weitere Informationen finden Sie in unseren Datenschutzhinweisen auf <https://de.scalable.capital/datenschutz>.

Übersetzungen dieser Teilnahmebedingungen dienen lediglich Verständniszwecken. Rechtlich bindend ist allein die deutsche Fassung dieser Teilnahmebedingungen.

Instagram raffle - deposit credit

CONDITIONS OF PARTICIPATION

In accordance with the following conditions of participation, natural persons resident in Germany who have reached the age of 18 are entitled to participate (participants) in this raffle organized by Scalable Capital Bank GmbH, Seitzstraße 8e, 80538 Munich (Scalable Capital).

By participating in this campaign, participants agree to the conditions of participation.

1. Procedure of the raffle

- Participation takes place via the social network Instagram.
- This is how it works:
 - follow the Instagram page of Scalable Capital "@scalable.capital"
 - Comment on the raffle post: "#Gewinnspiel: Bauch, Beine, 10.000 € Depot!  " on Scalable Capital's Instagram page "@scalable.capital" (raffle post) and answer the question "What is your financial goal for 2026?"
- The raffle begins on 27 January 2026 and ends on 3 February 2026 at 11:59 p.m. (raffle period). Participation is only possible within the raffle period. The number of raffle days within the raffle period is at the reasonable discretion of Scalable Capital.
- To be eligible to win, participants must be a Scalable Capital Broker client.
- Participants who are not yet Scalable Capital Broker customers and receive a prize notification have the opportunity to become Scalable Capital Broker customers within 14 days of receiving the prize notification. The prerequisite for acceptance as a Scalable Capital customer is successful identification via POSTIDENT video, online ID function (eID) or at the post office. In addition, there must be no objective reasons against acceptance as a client.

2. Prize

During the raffle period, there is a one-off prize of EUR 10,000 in portfolio credit for the Scalable Broker to be won, which will be paid out to the winner's personal Scalable Capital Broker settlement account within a reasonable period of time after the end of the raffle period, taking into account internal processes. In addition, five copies of the tear-off calendar from 'OHNE AKTIEN WIRD SCHWER' will be raffled off among all participants. Cash payment of the prize is excluded.

3. Exemption

Scalable Capital is solely responsible for the raffle. The raffle is not connected to Instagram. It is neither supported nor sponsored by Instagram. Instagram's terms of use apply to the use of Instagram.

4. Raffle of the prize

The winner will be selected at random after the end of the raffle term within a reasonable period of time (presumably 3 working days) in a non-public draw and informed of the prize by a personal message from Scalable Capital via Instagram (prize notification). The prize notification is deemed to have been received when it is sent.

The winner must accept the prize within three (3) days of receipt of the prize notification (acceptance of prize). Acceptance of the prize will be made by email to socialmedia@scalable.capital, stating the email address that the winner uses for their Scalable Broker. If the winner is not yet a Scalable Broker customer, they must accept the prize with the email address that they will use to open the Scalable Broker within the specified period. If the prize is not accepted within the above-mentioned period, it will be voided. The same applies if the winner is no longer a Scalable Capital Broker customer at the time of payment.

Winners of tear-off calendar from 'OHNE AKTIEN WIRD SCHWER' will receive it by post immediately after the end of the raffle.

5. Exclusion reasons

Multiple participations and multiple prizes are excluded. There is no claim to participation. Employees of Scalable Capital and its affiliated companies in accordance with §§ 15 ff. AktG and Baader Bank AG and their relatives are excluded from participation. Participation in the execution of a business, for commercial purposes and/or against any other professional or commercial background is also not permitted.

If there are justified reasons, in particular (a) manipulation in connection with access to or execution of the raffle, (b) violations of these conditions of participation, (c) unfair conduct or (d) false or misleading information in connection with the participation, Scalable Capital may, at its reasonable discretion, exclude persons from participation in

the raffle.

The publication of offensive, racist or other content that infringes the personal rights of third parties or other inappropriate content in the context of the raffle constitutes a breach of these conditions of participation and will lead to exclusion from the raffle. Scalable Capital also reserves the right to take measures against such infringements. In addition, the terms of use of Instagram apply.

Participants are responsible for the accuracy of their personal data relevant for participation in the raffle.

The prize may be subject to taxes, which are to be borne by the winner. Scalable Capital does not provide tax advice. Please consult a tax advisor if you have any questions.

6. Liability of Scalable Capital

Scalable Capital is not liable for damages caused by errors, delays or interruptions in transmission, malfunctions of technical equipment or other technical services, incorrect content, loss or deletion of data, computer viruses or in any other way during participation in the raffle, unless such damages are caused by Scalable Capital (its organs, employees or vicarious agents) intentionally or through gross negligence or through the breach of material contractual obligations. In particular, Scalable Capital is not liable for the availability of Instagram. Liability for damages caused by culpable injury to life, limb or health remains unaffected.

7. Early termination of the raffle

Scalable Capital reserves the right to cancel or change the raffle at any time without prior notice if reasonable grounds exist. Reasonable grounds include, but are not limited to, if an unchanged continuation of the raffle is contrary to the legitimate interests of Scalable Capital or third parties or if the proper execution of the raffle can no longer be guaranteed. In this case, participants are not authorized to claim any rights against Scalable Capital. To the extent permitted, this raffle is governed exclusively by the laws of Germany. Legal proceedings are excluded.

8. Data protection

We process your personal data such as first and last name, email address and postal address in accordance with Art. 6 para. 1 lit. b) GDPR in order to carry out and process the raffle. We delete personal data as soon as the raffle has ended and the data is no longer required to fulfil the aforementioned purposes and provided there is no other legal basis (e.g. retention periods under commercial and tax law).

Further information can be found in our privacy policy at <https://de.scalable.capital/datenschutz>.

Only the English language version of these terms and conditions of participation is legally binding. Translations of these terms and conditions are for convenience only.